

# Bündnis 90/Die Grünen Ahnatal

– Fraktion in der Gemeindevertretung –



Fraktionsvorsitzender:

Torben Schawer, Am Eichhölzchen 37, 34292 Ahnatal  
Tel.: 05609/2181

B 90/Die Grünen, Torben Schawer, Am Eichhölzchen 37, 34292 Ahnatal

An den Gemeindevorstand  
per Mail

– Rathaus –  
Wilhelmsthaler Str. 3  
**34292 Ahnatal**

Ahnatal, den 06.03.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Fraktion Bündnis 90 /Die Grünen bitte um die Beantwortung folgender Fragen bezüglich des Sachstandes zur der Sanierung Kindertagesstätte Königsfahrt im Ortsteil Weimar in der nächsten Gemeindevertretersitzung am 21.03.2024

In der Gemeindevertretung am 19.10.2023 berichtete Bürgermeister Hänes aus dem Bericht des Gemeindevorstandes über den aktuellen Stand der Interimslösung bezüglich der Kindergartencontainer im Seesenweg. Herr Hänes berichtete, dass es leider bereits bei der Lieferung der Container Verzögerungen gab. Ursprünglich war geplant, dass die Container im Juni 2023 einsatzbereit sein sollten. Die verspätet, im August, gelieferten Container befanden sich, entgegen der Vereinbarung, im Rohbauzustand. Dies bedeutete, dass die Container ohne Elektrik, Türen, Heizkörper und sogar der Technikcontainer ohne die erforderlichen Geräte geliefert wurden.

Außerdem kündigte Herr Hänes im Anschluss des Berichtes an, dass die Gemeinde Regressansprüche gegenüber den Container-Lieferant gelten machen will, da der Vertrag nicht wie abgeschlossen, seitens des Container Herstellers erfüllt worden ist.

Frage:

- 1) Sind Regressansprüche seitens der nicht Erfüllung des Vertrages gegenüber den Container Hersteller geltend gemacht worden? Wenn ja, in welcher Höhe und hat die Gemeinde bereits eine Regresszahlung erhalten?
- 2) Hat mittlerweile eine abschließende Abnahme der Container hinsichtlich der baulichen Vorgaben, des Brandschutzes, Arbeitssicherheit usw. stattgefunden? Wenn „ja“, wurden alle Anforderungen erfüllt und eine Betriebserlaubnis erteilt? Wenn „nein“, was sind die Gründe für eine Versagung der Betriebserlaubnis.
- 3) Wie konnte es passieren, dass die Container im „Rohzustand“ geliefert wurden? War die Ausschreibung der Gemeinde diesbezüglich nicht auskommend und verständlich formuliert?

- 4) Seit August 2023 sind bereits wieder mehr als sechs Monate vergangen. Gibt es einen voraussichtlichen Eröffnungszeitpunkt für die Inbetriebnahme?

Mit freundlichen Grüßen

Torben Schawer